

Paris Samedi 7 (Juin 1856)

Mon cher et honorable ami,

Le ministre de la marine française a désigné le Contre-Amiral Rigault de Genouilly pour donner dans le sens de la Commission Internationale (son avis) sur la question nautique se rattachant au Canal de Suez.

L'adjonction d'un officier supérieur de la Marine autrichienne nous serait précieuse, si vous voulez bien en faire la demande et l'amener a-vec vous ce serait un excellent renfort.

Je vous laisse carte blanche pour faire à ce sujet tout ce qui sere convenable.

Le Capitaine de vaisseau qui commandait à Alexandrie la frégate "Venise" serait un excellent choix - mais il est sans doute en Orient - si
par hasard il était rentré au port de Venise ou s'il était disponible ce
serait une heureuse circonstance.

Je vous écris ce billet très à la Mâte au moment du départ du courrier.

Mr. Lieussou m'informe qu'après avoir fait tous les calculs d'après les observations des marées à Suez et à Peluse, son opinion personnelle est qu'il ne será pas nécessaire d'avoir des écluses aux deux extrémités du Canal. Bravo.

Votre bien dévoué

Ferd. de Lesseps

J'ai reçu votre lettre du Ier. La Réunion générale pour le 24 au plus tard.